



“2013. AÑO DEL BICENTENARIO DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN”

Jocotitlán, México; a 16 de Enero de 2013.

**OFICIO:DP/001/2013**

**C.ALEJANDRO BECERRIL ÁNGELES  
P R E S E N T E**

En atención a la solicitud de información pública (SIAMEX), donde requiere se le informe sobre el estatus de la carretera del Barrio San Martín que va del Panteón a Carretera Libre (Toluca – Atlacomulco), en la comunidad de Los Reyes; al respecto me permito informarle, que el pasado 10 de Enero del año en curso, el Arq. Feliciano Díaz Rodríguez, Director de Obras y Servicios Públicos del Ayuntamiento de Jocotitlán, se comunicó con el Ing. Jesús Adán Vargas Terrón, Residente de la SCT, en Atlacomulco, informándole que debido a un recorte presupuestal en dicha obra, los trabajos se encuentran parados temporalmente y que existe la posibilidad de que se retomen a finales de este mes.

Cabe mencionar, que los trabajos los está ejecutando una Empresa contratada directamente por la SCT, debido a que los recursos son provenientes de la Federación, por lo que el Municipio de Jocotitlán no participa de manera operativa ni financiera en dicha obra, no obstante estamos al pendiente de que se reinicien los trabajos.

Sin otro particular, estoy a su atención para cualquier comentario al respecto.

**A T E N T A M E N T E**

**JORGE LUIS PÉREZ CHIMAL  
DIRECTOR DE PLANEACIÓN  
AYUNTAMIENTO DE JOCOTITLÁN**

C.c.p. Archivo